

第3回五木村保小中高合同大運動会開催される

5月17日(日)「みんなが主役 かがやけゆうき」のスローガンの下、五木村中央保育所、五木東小学校、五木中学校、人吉高校五木分校の合同大運動会が開催されました。今年度は、五木東小学校が当番校でしたが、分校生は最高校種ということで、保育園児や小学生、中学生のお手本となり、全校種をまとめ、本番まで練習を重ねてきました。当日は、前日まで心配されていた天気も嘘であったかのような快晴に恵まれました。競技では、紅団・白団ともに一歩も譲らない大接戦で、最後の最後までどちらが優勝するかわかりませんでしたが、総合優勝は「紅団」に軍配が上がりました。

分校生のメイン演技である『カラーガード』は、13枚の人吉高校旗が一糸乱れることのない素晴らしい内容でした。生徒たちは、放課後等を使って、自主的に計画を立て努力しており、「観客を感動させる演技にしたい」という想いが十分伝わった演技でした。また、来校された多くの方からの盛大な拍手、歓声が生徒たちへの最高の褒め言葉であり、自信に繋がったと確信しています。

最後に、大運動会を観覧くださいました御来賓の方々、準備や後片付けに御協力くださいました保護者や地域の皆様、誠にありがとうございました。



熊本県立人吉高等学校

五木分校ニュース

第169号
平成27年5月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校

平成27年度第33回球磨・人吉地区高等学校体育大会報告

【会場】球磨商業高校

4月24日(金)に球磨商業高校にて、バドミントン競技が行われました。五木分校バドミントン部の3年生岩本くん、2年生土屋くん、足立さん、椎葉さん、1年生田上くん、嶽本くん、豊岡くん、森下くんの8名が参加しました。今年度は両校の部員数が増え、時間の都合上、学校対抗の団体戦・ダブルスが実施できず、シングルスのみでの男女混合で予選・決勝リーグを行いました。

シングルスの予選リーグは、3つのパートに分かれて試合を行いました。岩本くん、土屋くんがそれぞれ各パートで上位2位に入り、決勝リーグに進出しました。その結果、岩本くんは3位、土屋くんは4位でした。また、今大会がデビュー戦となった1年生は、緊張しながらも健闘してくれました。

次の高校総体では、このメンバーで個人戦・団体戦にも出場します。持てる力をすべて出しきれるよう、しっかり練習していきます。



開会式



総体へ向け頑張ります！！

五木秀麗会総会

5月1日(金)に五木秀麗会総会が開催されました。

4時間目の授業参観に続き、13時30分から総会を開会しました。秀麗会会長、校長のあいさつの後、議事に移り、平成26年度会務行事・決算報告後、会則改正、役員改選、平成27年度の会務行事予定・予算案等が提案され、了承を得ました。役員改選によって、昨年に引き続き岩本様が会長となりました。また、本年度から保護者全員が役員となりますので、これからも岩本会長の下、御協力をよろしくお願いします。



6月行事予定

- 5月29日(金) 高校総体総合開会式及びバドミントン団体戦
- 1日(月) 月例集会 あいさつ運動(～5日) 1年課外開始
- 2日(火) 歯科検診
- 5日(金) 人権教育(LHR)
- 10日(水) スクールカウンセラー来校(14:00～)
- 11日(木) 結核検診
- 12日(金) 生徒総会(LHR)
- 18日(木) 生徒会役員改選演説・選挙
- 19日(金) 救急法講習会 自転車点検・報告
- 22日(月) 期末考査時間割発表 考査学習会 学習時間調査(～6月30日)
- 29日(月) 期末考査(～7月1日)

